

Un expert étasunien met en exergue les acquis de Cuba dans la protection des sols



La Havane, 6 juin (RHC).- Pedro Sánchez, directeur du Centre d'Agriculture et de Sécurité Alimentaire de l'Institut de la Terre appartenant à l'Université de Columbia, de New York, a mis en exergue les acquis de Cuba dans la protection des sols.

Pedro Sánchez a ajouté que notre pays possède des cadres hautement qualifiés qui font des études et des applications techniques dans des territoires affectés par l'érosion, la salinité ou par la basse présence de minéraux, rendant ainsi possible leur remise en état et l'élévation des rendements productifs.

Prenant part au Septième Congrès International des Sols qui a pris fin à La Havane, cet expert a fait l'éloge de la création des dits « polygones intégraux » dans lesquels les agriculteurs cubains perfectionnent leurs formations.



Radio Habana Cuba